



渋川青翠 NEWS 創刊

より多くの皆さんに、渋川青翠高校の“今”を知っていただるために、「渋川青翠 NEWS」を発行します。渋川青翠高校の学校生活や行事の様子を伝えていきます。



入学式

— 4月8日(火)

令和7年度、第49回入学式が挙行されました。4月に入ってから雨の日が続きましたが、この日は天気に恵まれ、代表生徒の誓いの言葉が体育館に力強く響き渡りました。新入生121人の高校生活、スタートです！



対面式・部活動紹介

— 4月9日(水)

新入生と2・3年生が初対面！1年生は緊張の面持ちで式に臨みました。部活動紹介では、多くの部が実演や演奏等を行って、日頃の活動の様子を紹介しました。



第77回春季関東地区高等学校野球大会群馬県予選

4月15日(火) 第2試合

上毛新聞敷島球場にて 対 渋川工業高校

5回まで1対1の均衡が続きましたが、6回、7回に点を重ね、10対1で7回コールドの勝利となりました。發生川さんと小暮さんの2投手が継投して1点に抑え、打者もヒットや盗塁など選手全員が活躍しました。また、2年生マネージャーの赤羽さんが場内アナウンス役を務めました。



4月19日(土) 第2試合

上毛新聞敷島球場にて 対 高崎商科大学附属高校

部員や保護者、OBの応援のもと、1回に先制し、3回にも追加点をあげ、2対0とリードしていましたが、7回に逆転され、2対7で負けました。1つのアウトを取ることの大変さを痛感した7回でしたが、選手たちは最後まで頑張ってくれました。夏の大会に向けて練習を重ね頑張りますので、今後も応援をお願いします。

本校は、「総合学科」です！

高校には3つの学科があります。 → 1 普通科 2 専門学科 3 総合学科

例えば、渋川市内では渋川高校、渋川女子高校が「普通科」、渋川工業高校が「専門学科」です。そして、渋川青翠高校が第3の学科「総合学科」で、「普通科」+「専門学科」=「総合学科」というイメージです。普通科で主に勉強する5教科（国語、数学、社会、理科、英語）も、専門高校の教科（商業、情報、デザイン、福祉等）も勉強できるのが、「総合学科」です。

本校のことを詳しく知りたい方は、本校webページにぜひアクセスしてください！ →

